

Recibe presidente del INDER a canoístas cubanos



La Habana, 28 ago (RHC) El presidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), Antonio Becali Garrido, recibió en el aeropuerto José Martí, de La Habana, a la dupla cubana integrada por Serguey Torres y Fernando Dayán Jorge, medallistas de plata en el Campeonato Mundial de Canotaje de Portugal.

En las palabras de bienvenida Becali expresó: «este resultado es una medalla segura en los próximos Juegos Olímpicos por lo cual tienen que continuar trabajando con el mismo sacrificio y dedicación en un binomio que reúne juventud y experiencia, del cual nos sentimos orgullosos».

También el titular del INDER les transmitió una felicitación en nombre de la máxima dirección del país y del movimiento deportivo cubano, y ratificó que ambos atletas tienen potencialidades para continuar cosechando éxitos para la Mayor de las Antillas.

Por su parte Serguey, ganador de la presea plateada en un binomio con Dayán en la modalidad de C2 a la distancia de mil metros, destacó el alto nivel competitivo del evento y dijo que esa medalla significa mucho para él, porque es la octava que obtiene en copas del mundo y en citas del orbe, sobre todo es el

resultado de un año de mucho trabajo.

Fernando Dayán, manifestó su orgullo por ocupar la segunda posición en el C2 en dupla con Serguey con un tiempo de tres minutos, 39 segundos y 462 centésimas, además por haber conquistado una segunda medalla de plata en la modalidad C2 a la distancia de cinco mil metros con un registro de 23 minutos, 36 segundos y 646 centésimas.

«Nunca perdí la concentración sobre mi objetivo trazado después de la participación en los Juegos Centroamericanos y del Caribe con sede en Barranquilla, que era realizar un buen papel en este mundial en la ciudad portuguesa de Montemor O Velho», acotó.

El entrenador de ambos atletas antillanos, Yosniel Rodríguez, señaló que ese resultado es muy alentador porque después de la participación en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, el propósito es mantenerse en la élite mundial con la intención de garantizar una medalla en las próximas olimpiadas.

Al recibimiento de los canoístas cubanos también asistieron el vicepresidente del INDER, Jorge Armando Polo Vázquez y otros funcionarios del organismo deportivo.

Por Víctor Vitaliano Baez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/170119-recibe-presidente-del-inder-a-canoistas-cubanos>



Radio Habana Cuba